

Oberschule "Dr. Theodor Neubauer" Kirchberg



Liebe Schüler, Liebe Eltern.

Endlich, Geschafft! Sommer, Sonne, Ferien.

So haben wir vor 6 Wochen alle Schüler, Eltern, Lehrer und Mitarbeiter in die wohlverdienten Sommerferien entlassen.

Rückblickend waren die letzten Schulwochen eine sehr anstrengende und auf Grund der Ereignisse rund um den Außenbereich der Oberschule für alle Beteiligten auch eine sehr aufreibende Zeit.

Das Schuljahr 2023/24 steht nun bereits in den Startlöchern, mit wieder geladenen Akkus gehen wir die Herausforderungen an.

Frau Harzer und Frau Liebold sind schon gespannt auf ihre neuen Schüler in der Klasse 5. Und auch in den anderen Klassen gibt es die eine oder andere Veränderung.

Wie stets in den Sommerferien wurde in unserer Oberschule „gewerkelt“.

Handwerker und Gebäudereiniger machten sie bis zum Start wieder besonders attraktiv. Ein Teil der Zimmer sind renoviert, alles glänzt. Einige Zimmer sind mit neuen Möbeln versehen worden.

Der Stundenplan steht und das nicht nur für den ersten Tag.

Frau Rinas und Frau Peuker verstärken trotz Ruhestand unser Team weiterhin im Unterricht. Und auch vom Gymnasium Kirchberg kommt Unterstützung im Fach Englisch.

Trotz großer Anstrengungen von Seitens der Schule, dem Landesamt für Schule und Bildung, dem Schulträger und der Landtagsabgeordneten konnten leider nicht alle Stunden vergeben werden. Aber wir werden an unserer Schule alle Fächer unterrichten, das ist insbesondere der Flexibilität aller Lehrkräfte zu verdanken.

Wir als Lehrerkollegium haben gemeinsam mit der Stadt Kirchberg die Zeit genutzt, um einige Veränderungen auch rund um die Bushaltestelle auf den Weg zu bringen.

Herr Möckel, unser Hausmeister, wird mittags und am frühen Nachmittag den Ordnungsdienst an der Bushaltestelle übernehmen.

Eine Integrationsberatungsstelle wurde von der Stadt Kirchberg ausgeschrieben und aller Voraussicht nach Mitte September besetzt.

Wir möchten mit einer Vielzahl von kleinen Einzelmaßnahmen das Klima an und um die Schule verbessern. Dazu planen wir in den kommenden Wochen viele interessante Projekte an unserer Schule. Diese werden in den Elternabenden in den einzelnen Klassen vorgestellt.

Freuen wir uns gemeinsam auf einen guten Start in das Schuljahr 2023/24.

K. Lehmann

D. Obst

Schulleiterin

Bürgermeisterin